
 

 

 

 

Paderno Dugnano, 

 

VERBALE INCONTRO DEL 18 Aprile 2022 ORE 20:30 SEDE Zarepta 

Per la consulta sono presenti  

 DONATO MANZARI, Coordinatore 

 MARCOLLI SERENA, Rappresentante negozianti 

 STEFANO  SONCIN, Rappresentante cooperative sociali 

 CRISTINA D’ARMIENTO, Rappresentante scuola 

 CRISTINA CIUTEANU, Rappresentante cittadini  

 GALATI ROSA, Rappresentante cittadini 

 MARINA MARCHI, Rappresentante ACLI 

 MAURA VINCENZI, Rappresentante cittadini 

Partecipano  

 Ezio Casati, Sindaco 

 Rossetti, assessore 

 Anna Varisco, assessore 

Presiede la seduta il Coordinatore della Consulta sig. Manzari Donato 

Punti discussi  

• Sicurezza 

• Progetto Parco Gadames 

• Manutenzione pubblica del quartiere 

• Suola 

• Legalità 

I cittadini esprimono le loro perplessità sul mancato controllo nel quartiere definendolo “GHETTO”. 

Esprimono inoltre il disagio che da un paio d’anni ha colpito negativamente sulla circolazione stradale con 

la chiusura del ponte di Via Camposanto, sulle varie uscite ed entrate che collegano il Villaggio Ambrosiano 

alle strade statali. Per le nuove uscite il Sindaco fa presente che sono in attesa del collaudo che avverrà 

entro fine Giugno, per il ponte la situazione è più complessa perché sono ripartiti i lavori, ma la data della 

riapertura è prevista per l’estate. 

Altro problema che i cittadini fanno presente è la presenza di ragazzi che anche di notte giocano a pallone 



 

 

 

lungo la via tripoli non curandosi dei danni che possono provocare. 

La presenza della Moschea abusiva è un problema per il nostro quartiere perché non si ha il controllo delle 

persone che entrano ed escono a qualsiasi ora. 

Poca illuminazione e assenza di telecamere per il controllo e la sicurezza del quartiere. 

Emerge la pericolosità del palazzo nel Villaggio dopo la grandine di 3 anni fa in cui il le tegole del tetto sono 

volate via frantumandosi a terra. 

Viene proposto di dare lavoro a chi fa richiesta di percepire il reddito di cittadinanza. 

 

Altre criticità emergono tra cui: 

• Area Simi 

• Area cani 

• Presenza di alberi morti 

• Il degrado delle piste  

• Il degrado delle fermate di autobus 

• La troppa spazzatura in mezzo alla strada e nei cestini che vengono riempiti con rifiuti casalinghi 

• Vendita anomala di case e edifici 

Viene proposto dai cittadini la possibilità di avere un mercato nella zona Giraffe. 

Viene esposto il progetto di rifacimento per il Parco Gadames. Dopo aver presentato il progetto si fissa 

l’inizio dei lavori per il mese di Settembre 2023 e non Luglio, in modo da poter lasciare aperto il parco per i 

mesi estivi. La domanda che tutti pongono è “chi controllerà il parco una volta conclusi i lavori?”. Il progetto 

prevede il rifacimento della recinzione, dei giochi per bambini, verranno piantate diversi tipi di fiori attira 

api e erbe aromatiche. Anche gli spogliatoi del campo sportivo rientrano nel progetto. 

I cittadini si mostrano perplessi alla realizzazione del progetto in quanto con la mancata sicurezza verrebbe 

subito distrutto. 

 

Decisione prese 

• Il progetto parco Gadames parte a settembre 

• Sopralluogo nel quartiere con addetti competenti per visionare i lavori urgenti da fare 

 



 

 

 

 

Il coordinatore  

Donato Manzari 

 


